

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer unseres Polizeisportvereins,

mit großer Freude und Respekt habe ich das Amt des Präsidenten unseres Vereins übernommen. Es ist mir ein besonderes Anliegen, mich zunächst bei Reiner Hartmann herzlich zu bedanken. Als langjähriger Vorsitzender hat er mit großem Engagement, Weitblick und unermüdlichem Einsatz unseren Verein geprägt und weiterentwickelt. Umso mehr freut es mich, dass er uns weiterhin als Leiter der Geschäftsstelle erhalten bleibt – seine Erfahrung und sein Wissen sind für uns von unschätzbarem Wert.

Ein ebenso großer Dank gilt allen Verantwortlichen und Aktiven in unseren Sportabteilungen. Ihr Engagement und Eure Leidenschaft machen unseren Verein lebendig und erfolgreich. Ob Leistungssport, Breitensport oder Freizeitangebote – Ihr seid das Herzstück unseres Vereinslebens.

Auch in Zukunft wollen wir mit Nachdruck unsere bewährten Schwerpunkte weiterführen: die Förderung der Jugendarbeit, die Unterstützung integrativer Projekte sowie das Angebot vielfältiger Möglichkeiten zur Bewegung, zur Freude am Sport und zur Erhaltung der Gesundheit.

Ein besonderes Anliegen ist mir die Wiederbelebung der Kooperation mit den Polizeidienststellen vor Ort. Als Polizeisportverein wollen wir Brücke und Mittler sein – zwischen Polizei und Gesellschaft. Der Austausch und das Miteinander sollen wachsen, damit unser Vereinsname wieder auf beiden Seiten mit Leben erfüllt wird. Ich freue mich auf die gemeinsame Zukunft mit Euch allen – mit Teamgeist, Offenheit und dem gemeinsamen Ziel, unseren Verein weiter als wertvollen Teil unserer Gemeinschaft zu gestalten.

Mit sportlichen Grüßen

Torsten Junge

Präsident des Polizeisportvereins